



La Residencia de Mayores Ciudad de Adra ha celebrado esta mañana su tradicional fiesta de Navidad, en la que los usuarios comparten junto con los trabajadores del centro y familiares una jornada lúdica. Esta actividad forma parte de una programación navideña que, como cada año, ha organizado Clece con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y el tejido asociativo del municipio.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha asistido a esta jornada acompañado por los concejales de Participación Ciudadana y Obras Públicas, Elisa Fernández e Ignacio Jínés, así como por el jefe de Servicio de Clece, Moisés Valdivia y la directora de la Residencia de Mayores, María Luisa Berenguer.

La celebración de la Navidad ha comenzado con una representación teatral por parte de los empleados del centro y algunos de sus usuarios. Los actores y actrices han homenajeado a los anuncios navideños icónicos en España, como los spot de turrones, champán o, incluso, de la lotería.

Los usuarios y profesionales del Centro Ocupacional de Adra también acudieron a esta fiesta. La residencia se encuentra decorada con motivos navideños, la mayoría de ellos realizados por los propios usuarios.

Manuel Cortés ha felicitado la Navidad a todos los asistentes y ha destacado la "dedicación y esfuerzo" que realizan diariamente los profesionales que trabajan en la residencia para "hacer más fácil la vida de los usuarios, ofreciendo todos los recursos necesarios para ello", así como su "implicación a la hora de sacar adelante iniciativas y actividades".